

Groschan spekuliert mit EKZ-Umwidmung

Treffen zwischen Bürgermeister Prinz und Investor Frasl lässt rote Opposition spekulieren.

■ ZWETTL (bs). Franz Groschan, Stadtrat der SPÖ Zwettl, spekuliert im Bezirksblätter-Gespräch mit einer Umwidmung für das geplante Einkaufszentrum „Kampcenter“ in der Zwettler Gartenstraße eventuell noch in diesem Jahr.

Grund zu dieser Annahme gibt Groschan jene Tatsache, dass Investor Reinhold Frasl am 9. September 2015 zu einem Gesprächstermin bei Bürgermeister Herbert Prinz (ÖVP) erschien. Dies bestätigte auch Prinz auf Bezirksblätter-Anfrage: „Ja, es gab am 9. September einen Termin,



Zuletzt kam in das Projekt Einkaufszentrum in Zwettl wieder etwas Bewegung.

Fotomontage: CONSIO

bei dem mit Dr. Frasl besprochen wurde, welche Unterlagen vorgelegt werden müssen, damit ein Umwidmungsverfahren eingeleitet werden kann.“ Für Groschan Grund genug also mit einer Um-

widmung zu spekulieren: „Da die letzte Gemeinderatssitzung des Jahres erst am 15. Dezember stattfinden wird, hätte die Gemeinde mit dem Aushang zum Vorhaben noch bis 15. Oktober Zeit.“

1481854